



豊松小だより

初雪が舞う日ももうそこまで来ているような天候が続いています。朝夕の冷え込みからも日ましに冬の訪れを感じるようになってきました。そんな中でも、天気の良い日はグラウンドで元気に遊んでいる子どもたちの姿が多く見られます。

めざす子どもの姿

- とともだちを大切にする子
- よく考える子
- ままちがいをおそれない子
- つよくたくましい子

大きな感動！！ “伸びっ子発表会”



5・6年「豊松一番太鼓」

め、練習の終わりには振り返りの時間を設けるなど、発表会までの過程を大切にしてきました。そうして迎えた発表会、5・6年生による力強い「豊松一番太鼓」をオープニングに、各学年の感動的な発表が続きました。間には琴クラブによる琴演奏、終わりには全校児童による合唱の発表も行いました。発表が終わる度に来場して下さった皆様から会場いっぱいに響く盛大な拍手をいただき、子どもたちは大きな喜びを感じ、発表することへの自信を持つことができました。

11月12日（土）に、たくさんの地域の皆様や保護者の皆様に参観していただき、“伸びっ子発表会”を行いました。本年度は児童会テーマを「届けよう 心を一つに 感動を！」とし、全校児童42名で力を合わせて取り組んできました。

一回一回の練習に“めあて”を決



全校合唱「やさしい風」他



1年「せまいはし」



2年「泣いた赤おに」



3・4年「へそまがり」



5年「未来に向かって」



6年「ぼくたちの修学旅行記」



琴クラブ「ゆかいなまきば」他

全力でゴールをめざした“ロードレース大会”



(1・2年生スタート)



(3・4年生スタート)



(5・6年生スタート)

11月29日(火)、校内ロードレース大会を行いました。開会前は天候が心配でしたが、スタート時刻が近づくと天気も回復し、保護者の方々も応援に来てくださり、子どもたちのボルテージ(頑張る気持ち)はスタートに向けてどんどん高まりました。初めに1・2年生が900mに、次に3・4年生が1200mに、最後に5・6年生が1500mにチャレンジし、全員全力でゴールまで走り切りました。「途中しんどい時に止めずに走り切ったからこそゴール後の喜びや達成感がある」ということを感じたロードレース大会でした。

落ち葉スッキリ!! “グリーン活動”

12月2日に地域の皆様(退職公務員の会、民生・児童委員)7名のご協力を得て、グラウンドの端や登下校道の溝を中心に落ち葉集めを行いました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



1月の主な行事予定

日	曜	行事内容	日	曜	行事内容
1日	日	元日	16日	月	あいさつ指導 クラブ
2日	月	振替休日	17日	火	
3日	火		18日	水	
4日	水		19日	木	早帰り下校 14:55
5日	木		20日	金	読み語り(ポ)
6日	金		21日	土	
7日	土		22日	日	
8日	日		23日	月	給食週間(～27日)
9日	月	成人の日	24日	火	
10日	火	あいさつ指導 第3学期始業式 委員会	25日	水	標準学力検査
11日	水		26日	木	標準学力検査 早帰り下校 14:55
12日	木	早帰り下校 14:55	27日	金	5・6年スキー教室
13日	金	書初め会	28日	土	
14日	土		29日	日	
15日	日		30日	月	鼓笛
			31日	火	※スキー教室予備日